



NOVIEMBRE

AZNALCÓLLAR SEVILLA

DESASTRE ECOLÓGICO

El Gobierno central y la Junta de Andalucía iniciaron días después del desastre ecológico las tareas de retirada de los suelos contaminados y un ambicioso proyecto de regeneración de esta cuenca, finalizado lustros después tras un desembolso de más de 300 millones de euros.

Esta descontaminación, que incluyó la expropiación de las parcelas afectadas por el vertido para que no se comercializasen alimentos o ganado criados en ellas, creó un pasillo ecológico en esta cuenca, denominado El Corredor Verde del Guadiamar.

CONTRARIOS A LA REAPERTURA

Grupos ecologistas y científicos que trabajaron en la restauración de este desastre ecológico se han opuesto reiteradamente a la reapertura de esta histórica mina, explotada desde épocas romanas como otros yacimientos de la faja pirítica de Sierra Morena porque al estar ubicada escasos kilómetros aguas arriba de Doñana siempre supondrá una amenaza ambiental para este valioso ecosistema, declarado Reserva de la Biosfera y Patrimonio de la Humanidad.

Completa esta información en la selección de ENLACES DE INTERÉS...

CAMPAÑA PERMANENTE ISA

GUIDA ELPLANETA

ISA 2022. ÁREA DE COMUNICACIÓN